近畿支部長 寺田 光太郎

地域活動部会の一環として、近畿支部に於いて交流会を平成 27 年 7 月 1 日に開催しました。名古屋、四国からの参加者も含め、総勢約 50 名の参加を頂き、盛況に終えることができました。

交流会は、会員相互の交流・親睦を図る事はもとより、当会の活動方針である「面白いこと」「夢のあること」また「トンネル技術の発展に有益であること」であることを理念に企画しました。

当日、特別講師として中日本ハイウエイ・エンジニアリング東京㈱の大窪克己土木技術部長をお招き して「トンネル技術の変遷」と題して講演を頂きました。温故知新としてトンネル技術を振り返り、そ して将来のトンネル技術の課題・あり方を考えさせられる示唆に富むタイムリーな講演でした。

その後、交換会には、中川理事長も参加を頂きトンネルをキーワードとして大いに盛り上がった有意 義な一日でした。次回は「技術の伝承」をテーマに企画を予定しておりますので、皆様の参加を期待し ております。

なお、開催にあたり、会場提供から開催準備まで、一方ならぬご尽力を頂きました、㈱ケー・エフ・シー様に敬意を表したいと思います。

## 交流会「特別講演」





親睦会での意見交換



